



INFORMACIÓN

BOLETÍN DE PRENSA N.º 228

Universidad Central del Ecuador

Boletín de Prensa

Quito, DM 28 de noviembre de 2025

UN DÍA HISTÓRICO PARA CAYAMBE Y LA UCE

El 27 de noviembre de 2025, autoridades de la Universidad Central del Ecuador UCE, del Municipio de Cayambe y del Núcleo de Floricultura concretaron los espacios que permitirán el funcionamiento de la Sede del Campus UCE Cayambe. Más de mil estudiantes de tercero de bachillerato del Cantón participaron en esta jornada que inició a tempranas horas con una socialización masiva sobre el proceso de Admisión 2026, primer periodo.

Este hito es posible gracias a la alianza público-privada entre la UCE, la Alcaldía de Cayambe y el Núcleo de Floricultura y al trabajo impulsado desde el Vicerrectorado Académico y de Posgrado; “Llegamos a un territorio indígena donde nació la lucha por tener escuelas y formación, honramos la memoria de Transito Amaguaña y Dolores Cacuango” señaló la vicerrectora Julieta Logroño.

Para el Alcalde de Cayambe, Alberto Masapanta, el compromiso de la UCE, de la Alcaldía y del sector florícola han permitido la realización de este sueño que beneficiará a miles de jóvenes y sus familias y el entorno productivo de Cayambe: “La educación superior ya es una realidad gracias al compromiso de la Universidad Central del Ecuador”, enfatizó.

La sede Cayambe iniciará con las carreras de Turismo y Agronomía enfocadas a contribuir el desarrollo local del cantón desde una perspectiva sostenible.

Por otro lado. La jornada de socialización con los estudiantes bachilleres, tuvo como propósito presentar información oficial sobre la UCE, su oferta académica y las etapas del proceso de admisión 2026 que ya se encuentra en marcha, en la fase de registro nacional hasta el 3 de diciembre de 2025, a cargo del Ministerio de Educación, Cultura y Deportes.

(P.M.).

CONTACTO

Dirección Comunicación
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec